

Théâtre



Les Magasins du Monde et le SKarab Théâtre présentent une pièce interactive et humoristique

Devenez jurés au «Procès du commerce équitable», un spectacle pour répondre aux grandes critiques du commerce équitable et réfléchir sur le système économique mondial, interroger nos certitudes, notre solidarité et les impacts de notre consommation.

Procès du commerce équitable



Écriture : Frédéric Kusiak et Service EduAction d'Oxfam-Magasins du monde
Avec : Céline Verlant, Frédéric Kusiak et Jérémie Vanhoof
Musiques : Charlotte Chantrain et Benoît Paradis

Mise en scène : Frédéric Kusiak
Spectacle co-produit avec Oxfam-Magasins du Monde
Soutien technique : Arnaud Rivet

Lausanne, Le Cazard, rue Pré-du-Marché 15

Vendredi 9 mai 2025, 20h

Représentation publique, suivie d'un apéritif

Entrée libre, au chapeau

Venez passer un moment convivial
en présence des bénévoles
des Magasins du Monde qui se réjouissent
d'échanger et de répondre à vos questions !

Je m'engage...

